



Cámara de Diputados, comprometida con la transparencia: *Gutiérrez Luna*

RAÚL RAMÍREZ

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, informó que la Cámara de Diputados logró el ciento por ciento en el Índice Global de Cumplimiento en Portales de Transparencia.

De esta manera, resaltó, es la primera vez que este órgano del Poder Legislativo obtiene la calificación más alta en la revisión de primera fase, realizada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

Además, dijo que *los dos últimos años la Cámara de Diputados obtuvo el ciento por ciento en la segunda fase de revisión.*

Indicó que el Inai notificó a esta soberanía que una vez verificada la información enviada por este órgano parlamentario se determinó dicha calificación y expresó su

reconocimiento a las diversas áreas que abonan a cumplir las obligaciones que marcan las leyes.

Gutiérrez Luna subrayó que el compromiso es continuar fortaleciendo la transparencia y el acceso a la información pública, a fin de dar certeza a las tareas que realiza día a día la Cámara de Diputados.

Asimismo, reconoció a las y los servidores públicos que forman parte de esta Cámara, porque son pilar fundamental para cumplir con los requerimientos que marcan las leyes para los sujetos obligados.

El diputado ha sostenido que el diseño de estrategias orientadas a combatir la corrupción no solo debe hacerse desde el ejercicio del poder público, sino que deben ir acompañadas de la participación de la sociedad. Resaltó que **la corrupción distorsiona el desarrollo económico y afecta de manera grave el tejido social en nuestro país.**



Sergio Gutiérrez Luna